



Mehr
Generationen
Haus

Heilhaus Kassel

Pressemitteilung

22.11.2016

Mehrgenerationenhospiz Heilhaus ausgezeichnet Preis für innovativen Ansatz

Für seine generationsübergreifende Hospizarbeit wurde das Heilhaus Kassel durch Familienminister Stefan Grüttner am 21. November im hessischen Landtag ausgezeichnet: Im Rahmen des Wettbewerbs „Aktion Generation – lokale Familien stärken“ erhielt die gemeinnützige Einrichtung einen Preis für den Ansatz, Schwerkranke und Sterbende jeden Alters gemeinsam unter einem Dach zu begleiten. Erfahrungen aus dem Miteinander von jungen und alten Menschen in ihrer letzten Lebenszeit sollen auch an andere Einrichtungen weitergeben werden. Mit der Auszeichnung verbunden ist ein Preisgeld in Höhe von 10.000 €.



Der hessische Familienminister Stefan Grüttner übergibt die Auszeichnung für generationsübergreifende Hospizarbeit an Chris von Westernhagen und Gerhard Paul (Heilhaus Kassel)

„Wir freuen uns sehr über diese Anerkennung. Im Mehrgenerationenhospiz begleiten wir seit März 2016 Kinder und Jugendliche, die lebensverkürzt erkrankt sind, und sterbende Menschen jeden Alters. Auch für die Angehörigen sind wir da und möchten sie entlasten“ sagt Gerhard Paul, Geschäftsführer des Heilhauses.

Hospize für Kinder und Jugendliche bzw. für Erwachsene gibt es bisher als voneinander getrennte Einrichtungen. Das Mehrgenerationenhospiz Heilhaus ist bundesweit das erste seiner Art. Die Betreuung schwerkranker Kinder unterscheidet sich von der



Mehr
Generationen
Haus

Heilhaus Kassel

schwerkranker Erwachsener. „Wir gehen auf die unterschiedlichen Bedürfnisse ein und wollen ein tragendes Netz und familiär geprägtes Umfeld schaffen“ so Paul weiter.

Filmbeitrag über Hospiz

Einen Einblick in das Mehrgenerationenhospiz vermittelt ein kurzer Filmbeitrag, der am Sonntag, den 27. November um 18.47 Uhr und 19.59 Uhr in der ARD in einer Sendung der Deutschen Fernsehlotterie ausgestrahlt wird. Entstanden ist der Beitrag im Zusammenhang mit der Förderung durch die Deutsche Fernsehlotterie, die den Aufbau des Hospizes mit 300.000 € unterstützte.

Info

Eröffnet wurde das Mehrgenerationenhospiz am 20. März im Heilhaus-Haus der Mitte in Kassel-Rothenditmold. Kinder, Jugendliche, Erwachsene und alte Menschen werden dort auf menschlicher, palliativ-pflegerischer, -medizinischer und spiritueller Ebene begleitet. Seit der Eröffnung waren dort 60 schwerkranke und sterbende Menschen als Gäste.

Brandastr. 8b, Tel. 983260.

Pressekontakt

Mehrgenerationenhaus Heilhaus
Christina Tente, Öffentlichkeitsarbeit
Brandastr. 10, 34127 Kassel
Tel. 0561 / 98 326 186
c.tente@heilhaus.org, www.heilhaus.org